



Se lanzó oficialmente en Casa del Mate la segunda fecha del Campeonato Misionero de Ciclismo en Pista a disputarse este domingo 23 de abril en el Circuito del Parque Centenario, organizado en forma conjunta por la municipalidad local y el Club Ciclista Apóstoles

El lanzamiento contó con la presencia del Sr. Intendente Lic. Mario Viale junto al Presidente del club organizador Sr. José Cura, acompañados además por la Directora de Deportes Prof. Marcela Coutto e integrantes del Club Ciclista Apóstoles

La competencia oficial dará comienzo a las 08,00 hs. con las competencias puntuables, para luego en el horario de la tarde proceder a las carreras recreativas para niños de 4 a 12 años

Primeramente se dirigió a los medios el Presidente del Club Organizador el Sr. José Cura el cual señaló. “Queremos agradecer la colaboración y acompañamiento de la Municipalidad de Apóstoles junto a la Dirección de Deportes y también al Ministerio de Deportes de la Provincia por premios, hacemos extensiva la invitación a todos los corredores de la región que se acerquen a participar de esta fecha en nuestra ciudad y también a toda la familia para que se llegue este domingo al Parque Centenario y concurra con sus chicos y participe de la competencia promocionales que van desde los 4 a los 12 años”

En tanto el Sr. Intendente Lic. Mario Viale declaró. “Un agradecimiento muy especial a todos los miembros del Club Ciclista, es muy bueno la unión de toda la actividad ciclística, con esta idea de unir todas las actividades lo cual facilita toda las realizaciones y nosotros desde el municipio seguiremos acompañando estas iniciativas, que revalorizan al deporte como herramienta de inclusión social y no tan solo como competencia deportiva”

